



Vous travaillez sur des innovations en soins et services de 1^{ère} ligne?

Des médecins de famille veulent vous entendre!

À qui s'adresse cette demande?

Cette invitation vise tous les intervenants (**chercheurs en 1^{ère} ligne, cliniciens, patients**) ayant développé une **innovation en 1^{ère} ligne** et qui désirent la voir rayonner dans les milieux cliniques (groupe de médecine de famille, CLSC, cabinet privé, etc.).

De quoi s'agit-il?

Dans l'objectif **d'améliorer l'accès et la prise en charge des patients en 1^{ère} ligne** par les médecins de famille, l'Association des Médecin Omnipraticiens Laurentides Lanaudière (AMOLL), affiliée à la FMOQ, recherche des innovations qui pourraient être mis de l'avant dans les milieux cliniques.

Pourquoi?

Il y a actuellement **800 000 patients** en attente d'un médecin de famille. **Le manque criant de médecins de famille et le désir d'offrir à la population un accès aux soins de santé** implique une nécessité **de revoir les trajectoires de soins** en 1^{ère} ligne.

Si vous travaillez sur une trajectoire en 1^{ère} ligne (ex. arrêt de travail, dépression, problèmes locomoteurs), impliquant l'accès aux professionnels de la santé (physiothérapie, psychologie, infirmières, etc.) ou l'organisation des soins et des services, et que vous désirez **faire rayonner votre projet**, nous vous invitons à **remplir le formulaire** suivant **avant le 20 octobre 2021** : <https://forms.gle/46wUPdAEJpE54Weq7>.

Votre innovation sera présentée au conseil d'administration de l'AMOLL afin de l'évaluer.